



*von Mario Zachmann*

---

## **N**ext Generation in Sachen Mobilitätsmanagement

So wirkten zwei der Spezialisten an der Realisierung der vom Bundesverkehrsministerium geförderten Innovation „clickApoint.com“ mit. Die im Juni 2013 online gegangene Mobilitätsplattform ist zugleich Frachtbörse und Mitfahrzentrale: ein globales Netzwerk der Mobilität, das alle Verkehrsmittel und Transporte vernetzt. Gleich ob gewerblich oder privat: Auf clickApoint.com finden all jene Parteien zueinander, denen es um Transporte, Fracht, Sitzplätze oder Mitfahrgelegenheiten geht. Denn genau diese können auf der dynamischen Mobilitätsplattform weltweit angeboten und gesucht werden – kostenfrei und ohne die Notwendigkeit zur Installation einer zusätzlichen Software. Hier waren die Fachmänner von FERCHAU mit der Integration der verschiedenen Bezahlsschritte in das System sowie deren systemseitiger Protokollierung betraut. Der Focus ihrer Arbeit lag dabei auf den Back End-Funktionen wie dem Ausführen und Speichern von Transaktionen in der Datenbank, der Datenbankmodellierung und der Grafik sowie den entsprechenden Tests und der Dokumentation.